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建設産業委員会会議録 

令和元年６月１０日（月） 

午後 ２時１５分 開会 

 

○中川健一委員長 

 ただいまから建設産業委員会を開会いたします。 

始めに、協議題１「閉会中の調査事項」についてを行います。 

 前回の委員会で、閉会中の調査事項を「都市計画マスタープランから見た景観形成と地域

活性化について」に決定としました。 

 本日の委員会では、視察候補地の決定及び視察内容の検討、を行いたいと思います。 

 視察候補地と視察内容については委員長に一任いただいているため、視察企画書を基に説

明を行います。 

 

しばらく休憩します。 

 

午後 ２時１６分 休憩 

午後 １５時１５分 再開 

 

○中川健一委員長 

委員会を再開します。 

休憩中に視察先と視察の内容について説明をさせていただきました。 

先ず、視察先につきましては、金沢市ということでよろしいでしょうか。 

【「意義なし」との声あり】 

 

次に、視察内容につきまして、１か所目の NPO 法人金澤町家研究会では、町家の保存と流

通について、２か所目の金沢 R 不動産では、町家のビジネス利用について、３か所目の金沢

市役所の歴史都市推進課と景観政策課では、歴史的まちなみについてと、それを生かした観

光について調査したいと思います。また、都市計画マスタープランの概略説明も必要とのこ

とでしたので、都市計マスタープランを所管している部署へも追加で視察の依頼を行いたい

と思います。視察内容は以上でよろしいでしょうか。 

【「意義なし」との声あり】 

 

次に、視察のテーマにつきましては、“景観形成”の箇所を“景観を生かした”に変更し、

「都市計画マスタープランから見た景観を生かしたまちづくりと地域活性化について」とし

たいと思いますがよろしいでしょうか。 

【「意義なし」との声あり】 

 

では、以上で協議題１「閉会中の調査事項」についてを終わります。 
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○中川健一委員長 

続きまして、協議題２「その他」についてを行います。 

何か協議事項はございますか。 

【「なし」との声あり。】 

 

では、以上で協議題２「その他」についてを終わります。 

 

〇中川健一委員長 

次回の委員会は、視察前勉強会となります。６月２６日の全員協議会終了後に開催します

ので、ご予定をお願いします。 

他に何かある方はいらっしゃいますか。 

【「なし」との声あり。】 

本日予定いたしました議事は、すべて終了いたしました。 

これをもちまして本日の委員会を閉会いたします。 

 

午後３時２０分 閉会 

 


